

ACHTUNG



**BESTELLEN SIE PFLANZEN ODER SAATGUT
AUS DEM FERNEN AUSLAND?**



Pflanzenkauf im Internet – ohne böses Erwachen

Mit gekauften Pflanzen aus fernen Ländern können neue Pflanzenkrankheiten und -schädlinge in die EU bzw. nach Deutschland eingeschleppt werden. Ihre Ausbreitung kann große Schäden an unseren Kulturpflanzen und heimischen Pflanzen verursachen. Dadurch ist sowohl eine ausreichende Verfügbarkeit von Nahrungsmitteln als auch die Existenz von Betrieben aus Land- und Forstwirtschaft sowie Gartenbau potenziell gefährdet.

Bei der Bestellung von Pflanzen, Pflanzenteilen und Saatgut im Internet achten Sie auf deren Herkunftsland: Der Verkäufer ist verpflichtet, seine Kunden über die jeweiligen gesetzlichen Einfuhrbestimmungen zu informieren. Er muss bei Herkünften außerhalb der EU-Mitgliedstaaten und der Schweiz i.d.R. eine amtliche Pflanzengesundheitsuntersuchung durchführen lassen (Pflanzengesundheitszeugnis).

Bedenken Sie: Ihnen mag Ihr Einkauf unbedeutend erscheinen, insgesamt summieren sich die Käufe jedoch zu einer beträchtlichen Menge an illegal eingeführten Pflanzen. Die Bestellung aus fernen Ländern erweist sich auch für den Verbraucher als Mogelpackung, wenn die Sendung aufgrund von unrechtmäßig eingeführten Waren bei der Einfuhr beschlagnahmt wird.

Bitte informieren Sie sich **vor** dem Kauf.

Weitere Informationen

<https://pflanzengesundheit.julius-kuehn.de>
– Rubrik „Einfuhr/Ausfuhr“ --> Privatpersonen



**Achten Sie
auf ein
Gesundheitszeugnis!**

